
★雪上運動会★

2 月 18 日（土）午後 1時～3時 30 分

会場：旧姫川原小学校グラウンド

（小雪・雨天の場合は体育館）

★体協からのお知らせ★

フットサル大会

2 月 12 日（日） 午前 9 時～

地区対抗卓球＆バドミントン大会

3 月 5 日（日） 午前 9 時～

会場：旧姫川原小学校体育館

問合せ：体協 西山

TEL.72-6272

11月 27日にリベンジマッチ・スクエアカップが新井中央小学校で開催されました！

残念な結果となってしまいましたが、全試合を通して点数的には大差無く、どうやっても歯が

立たないというチームは無かったと感じます。今年は３大会出場し練習量は例年以上、負けて

いません。子供達も練習以上の力は出せたと思いますが、楽しんで出来た事は、皆さんの協力が

あったからです。一年間ありがとうございました。 選手・父

主な行事予定

2月 1日(水) ふるさと発行 コミュニティ

12日(日) フットサル大会 体協

18日(土) 雪上運動会 コミュニティ

3月 1日(水) ふるさと発行 コミュニティ

5日(日)
地区対抗卓球＆

バドミントン大会

体協

11日(土)
鳥坂小唄保存会

成果発表会

鳥坂小唄保存会

15日(水) 合同お楽しみ交流会 食推

コミュニティだより

平成 28年度 姫川原秋祭り収支決算報告書

★鳥坂小唄保存会★

成果発表会

3 月 11 日（土）午前 10 時～11時 30 分

会場：姫川原コミセン 2 階大広間

12 月 4 日、はねうまアリーナにて第５回ウィン
ターカップソフトバレーボール大会が開催され
ました。姫がわらぁずからは猪・鹿・蝶の３チ
ームが出場しました。今回が四人制バレー初参
加の選手もいましたが、みなそれぞれ練習の成
果を十分に発揮し、どのチームも健闘しました。

ウィンターカップに出場！
寒い時期でしたが、会場は熱く盛り上がりました。
チームの足を引っ張らない様に必死でしたが、楽しんで参加出来た
と思います。
バレー最高！姫がわらぁず最高！
ただ、当日に突然選手宣誓をやらされるのは勘弁してください(笑)
試合より緊張しました(汗)

団地 増田裕一

姫川原クイーンパピヨンズ

毎年恒例！今年も子供会主催の

クリスマス会が行われました。

インフルエンザの流行で開催も

危ぶまれましたが、何とか開会

する事が出来ました。

1 年生から 6年生までのチームで

ドッジボールをした後、みんなで

一緒にお昼を食べました。

その後は、みんなが楽しみにして

いたビンゴゲーム！

番号を真剣な顔で静かに聞いて

いる子供達の姿が印象的でした。

鳥坂小唄保存会は、地域のみなさんと

の交流の場として毎年、発表会を開催

しています。今のコミセンで最後の発

表会になります。

会員一同、心よりみなさんのお越しを

お待ちしています。

大勢の
みなさんの
参加をお待ち
しています
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2017 年最初の「ふるさと」は、毎年恒例の“年男＆年女”特集です。

酉年のみなさんに今年一年の抱負をお聞きしました。

僕の新年の抱負は、中学校生活の最初の一年を楽しく過ご

す事です。

小学校とは全く違う環境の中で、最初の一年を楽しくやり

抜く事で、あとの二年間、自信を持って活動する事ができ

るからです。

中組 植木郁海

七回目の酉年を、元気に迎えました。

これからは、年を重ねるごとに体力の低下に加え生活習慣病罹患のリスクも高く

なります。

体力維持・草花の育成や鑑賞・山歩きなどに取り組み、心豊かな生活を送ること

を目標に、元気に暮らし、寝たきりにならず次の酉年を迎えたいです。

団地 髙松 直

2017 年の抱負

私ががんばりたいことは、スポーツ少年団のソフトバレーボールです。

土日の練習以外にも自主練習をがんばって、少しでもいい成績を残せるようにが

んばりたいです。

また、人数が少ないので、もっとたくさんの人を誘って、仲間が増えるとうれし

いです。

団地 板垣咲来

2017 の抱負

2017 新年の抱負は「初志貫徹」です。「初めに思い立った志を変えず、最後まで貫

き通す」という意味です。初志貫徹の理由として、昨年度の自分を振り返ってみると、

色々な事が中途半端で終わってしまっていたからです。

今年は気持ちを強く持ち、これをやるぞ！と決めた事は何があっても最後まで、やり

通したいと思います。具体的には仕事と家庭の両立をし、仕事の事は家庭に持ち込ま

ず、家庭の事は仕事に持ち込まずに割り切り行い、サッカーもチームの力になれるよ

うに練習も週に一回参加し、又、昨年から入団させて頂いた消防団には出れる限り参

加し、地域への貢献に力を入れて頑張ります！！難しい目標だと思いますが、少しで

も達成出来るよう、全てにおいて充実した日々、一年になるように頑張ります！！

横見世 戸田克彦

2017 年の抱負

今年、年男なんだ！！って事は 60 歳。還暦！！

子供の時から今まで、ずっと金ちゃんって皆に呼ばれてきていたけど、その金ちゃんも還暦なんです。自

分が一番ビックリしてるかも。でも、今までと何も変わらないかな？いや。変わろう。たまにしか会わな

い人から、会う度にどっかどっか怪我してるね。って言われていたけど、今年からは、そんな事言われな

い様に、少し落ち着いた大人になるぞ！！今更って言われそうだけどね。

あと今年、定年を迎えるけど、定年後も、しばらくは今までの仕事を続けながらこれからの人生設計を真

剣に考える年になるのかな。でも、今まで以上に一日一日を楽しむぞ！！第 2 次青春期を目一杯謳歌しま

す。

上村 高橋金司

わが家には今年三人の年男、年女がいます。祖父、息子、私です。沢

山の笑顔と沢山の笑い声でスタートしました。今年一年家族みんなで

健康に気をつけ思いやりをもち笑ったり、泣いたり、時には怒ったり

(笑)して楽しい一年を過ごしたいと思います。

北団地 大原輝美

ヒヨコからニワトリへ

姫小を卒業して早 12 年になりました。こんな私たちも今年 24 才になります。

久しぶりに再会してヤギのリリ、愛・地球博、鼓笛隊、鳥坂の勇者などの昔話

に花を咲かせ大人になったことを実感しました。

小さい頃、地域のみなさんにお世話になったので、今度は私たちが姫川原を盛

り上げていきたいと思います。

イロ鳥ドリな幸せがみなさまに訪れる一年になりますように

上村 かなこ・下組 ももんこ・久保田 あきこ




